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PF prende 4 em operação contra 
fake news nas eleições municipais
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OPORTUNIDADES

Supermarket 
promove feirão de 
empregos na Cidade 
Nova com mais de 
1.500 vagas

COSTA VERDE

Seca faz prefeitura 
de Angra decretar 
situação de 
emergência nível 1 
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JUSTIÇA DERRUBA 
PÁGINA DE FAKE 

NEWS CONTRA 
CARLOS JORDY

Governador anuncia gabinete de 
crise contra incêndios florestais 
em posse de secretário

O governador Cláudio Castro 
anunciou, nesta quinta-feira 
(12/09), a criação de um gabi-
nete de crise para intensifi-
car o combate aos incêndios 
florestais no Estado do Rio de 
Janeiro. Até o momento, este 

ano, o Corpo de Bombeiros 
atendeu a 15.636 ocorrên-
cias, 4.598 a mais do que em 
2023. Durante a posse do novo 
secretário de Defesa Civil e 
comandante-geral dos Bombei-
ros, coronel Tarciso Antônio de Salles 

ESTADO

G
'Um Só’ encerra temporada 
no Estúdio  FilmIn, em 
Botafogo, neste domingo
 peça “Um Só” encerra sua temporada neste domingo, 15 
de setembro, no Estúdio FilmIn, em Botafogo. O espetáculo, 
que transforma o estúdio de cinema em uma sala de teatro, 
explora a intensa competição entre três jovens atores em 
busca de um papel crucial em um longa-metragem
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A Justiça Eleitoral determinou a 
retirada da página Bairro Caramujo 

News do Facebook.

REGIÃO DOS LAGOS 

Búzios: Técnicos de 
Segurança continuam 
paralisação do 
trabalho noturno

Quaquá e Talíria querem Maricá e Niterói 
liderando o desenvolvimento do Rio
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Liga francesa 
atende Mbappé e 
manda PSG pagar 

dívidas ao jogador
Craque francês cobra 55 milhões de euros 
em salários e bônus devidos e tem decisão 

favorável da comissão jurídica da LFP. 

  ESPORTE

Servidores 
denunciam 
assédio moral 
e exigem 
afastamento do 
secretário do MDH

O Brasil de Fato recebeu 
denúncias contra o Secre-
tário Nacional da Criança 
e Adolescente, Claudio 
Augusto Vieira da Silva, 
apontando um ambiente 
hostil no Ministério dos 
Direitos Humanos (MDH), 
dirigido por Silvio Almeida 
até a última sexta-feira (6).
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D e janeiro a 
agosto de 
2 0 24,  o s 
i n c ê n d i o s 
no  Bras i l 
devastaram 

11,39 milhões de hectares, 
segundo o Monitor do Fogo 
Mapbiomas. Só em agosto, 
5,65 milhões de hectares 
foram consumidos, repre-
sentando 49% do total do 
ano. A maioria das queima-
das ocorreu em áreas de 
vegetação nativa, que cor-
respondem a 70% do que 
foi destruído. As áreas cam-
pestres foram as mais afe-
tadas, com 24,7% do total 
queimado. Formações savâ-
nicas, florestais e campos 
alagados também sofreram 
grandes perdas, somando 
17,9%, 16,4% e 9,5%, res-
pectivamente. Pastagens 
representaram 21,1% da 
área atingida.
Mato Grosso, Roraima e 

Pará foram os estados mais 
afetados, responsáveis por 
52% da área queimada. 
Esses três estados, situa-
dos na Amazônia, foram 
os mais impactados, com 
5,4 milhões de hectares 
destruídos até agosto de 
2024. O Pantanal registrou 
um aumento alarmante de 
249% nas áreas queimadas, 
com 1,22 milhão de hecta-
res devastados. Na Mata 
Atlântica, 615 mil hectares 
foram afetados, enquanto 
a Caatinga perdeu 51 mil 
hectares. Os Pampas tive-
ram uma perda menor, com 
2,7 mil hectares queimados.
Comparando agosto de 
2023 com agosto de 2024, 
houve um aumento de 
149% nos incêndios, com 
3,3 milhões de hectares adi-
cionais queimados este ano. 
Foi o pior agosto registrado 
desde o início da série do 
Monitor de Fogo, em 2019. 

Mato Grosso, Pará e Mato 
Grosso do Sul foram os esta-
dos mais impactados, com 
destaque para São Paulo, 
que viu um aumento de 

Memphis Depay fez 
sua primeira cole-
tiva como jogador 

do Corinthians nesta quinta-feira. 
Após assistir à vitória do time 
sobre o Juventude, que garantiu a 

semifinal da Copa do Brasil, Depay 
elogiou o Brasil como a "Meca do 
futebol" e expressou desejo de 
estrear em breve. O holandês, 
que assinou contrato até julho 
de 2026, destacou a inspiração 

que sente ao jogar em um país 
com tanta história no futebol e 
a conexão com suas raízes afri-
canas. Ele também mencionou a 
recepção calorosa dos torcedores 
e a importância de sua adaptação 

física e emocional ao novo clube. 
Depay quer contribuir em várias 
posições no ataque e ressaltou 
seu entusiasmo com a estrutura 
do Corinthians e o potencial da 
equipe para conquistar títulos.

Memphis elogia Corinthians e diz 
que Brasil é a Meca do futebol

O Instituto Nacional 
do Câncer (Inca) e a 
Fundação Oswaldo 

Cruz (Fiocruz) firmaram acordo 
de cooperação técnica com a 
finalidade de produzir e divul-
gar conhecimentos científicos 
sobre os dispositivos eletrôni-
cos para fumar (DEFs), conheci-
dos como cigarros eletrônicos. 
Fortalecer as políticas públicas 
de controle do tabagismo é o 
objetivo das duas instituições.

O principal desafio é contra-
por o marketing da indústria 
de tabaco com dados científi-
cos sobre os danos causados à 
saúde pelo cigarro eletrônico. 
A primeira reunião conjunta 
ocorreu terça-feira (10).

O diretor-geral do Inca, 
Roberto Gil disse que o com-
promisso dos dois órgãos é 
com a ciência. Estamos alimen-
tando todos os interlocutores 
com evidências de que esses 
produtos [dispositivos eletrô-
nicos para fumar (DEFs)] fazem 
muito mal e vamos produzir 
ainda mais dados”, afirmou. 
Gil destacou que a sustenta-
bilidade do sistema de saúde 
depende do enfrentamento 

dos fatores de risco de doenças 
crônicas, como o tabagismo. 
“A conta chega lá na frente. 
Por isso temos que agir agora”.

O presidente da Fiocruz, 
Mario Moreira, destacou o 
apoio da instituição à decisão 
da Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) de proibir 
os DEFs no Brasil. Ele considera 
que a ideia de regulamenta-
ção do uso desses produtos 
atende a interesses apenas do 
mercado, e não da população 
e da saúde pública. “A Fiocruz 
e o Inca são instituições estra-
tégicas nesse debate. Vamos 
trabalhar juntos para exercer 
nosso papel técnico na geração 
de mais evidências científicas 
sobre a extensão dos malefí-
cios desses dispositivos eletrô-
nicos sobre a saúde humana, 
especialmente a dos jovens, 
que têm sido tão impactados”, 
afirmou Moreira.

Especialistas das duas insti-
tuições vão manter um grupo 
permanente de trabalho para 
a produção de dados cientí-
ficos e econômicos sobre o 
potencial impacto negativo da 
inserção dos DEFs no mercado.

Inca e Fiocruz vão 
produzir dados científicos 
sobre cigarro eletrônico

A Câmara dos Deputados 
argentina confirmou o 
veto presidencial de 

Javier Milei contra o aumento 
na aposentadoria, em vota-
ção nesta quarta-feira (11). 

A oposição precisava de 2/3 
dos votos para derrubar o 
veto, mas conseguiu apenas 
uma maioria simples, faltando 
sete votos para alcançar o 
necessário. A proposta visava 

reajustar mensalmente as 
aposentadorias com base no 
Índice de Preços ao Consumi-
dor (IPC) e adicionar 8,1% para 
compensar perdas anteriores. 
Manifestantes protestaram 

contra o veto em frente ao 
Congresso, resultando em 
confrontos com a polícia. A 
inflação acumulada em 2024 
atingiu 94,8%, agravando a 
crise econômica na Argentina.

Argentina: Oposição falha por sete votos em 
barrar veto de Milei sobre aposentadoria

  MUNDO 

Brasil teve 11,39 milhões de 
hectares atingidos pelo fogo este ano

Em três estados da Amazônia o fogo consumiu 5,4 milhões de hectares

2.510% nos incêndios, prin-
cipalmente em áreas agrí-
colas, como plantações de 
cana-de-açúcar.
Os biomas Cerrado e 

Amazônia foram os mais afe-
tados, com 43% e 35% das 
áreas queimadas, respecti-
vamente. A coordenadora 
técnica do Monitor do Fogo, 

Vera Arruda, destacou que o 
Cerrado viu a maior extensão 
de queimadas dos últimos 
seis anos, agravando a quali-
dade do ar nas cidades.
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Colocar Maricá 
e Niterói na 
liderança do 
desenvolvi-
mento eco-
nômico da 

região Leste e de todo 
estado do Rio de Janeiro. 
Esse é o pacto assumido 
por Washington Quaquá e 
Talíria Petrone, candidatos 
a prefeito das duas cida-
des, caso sejam eleitos em 
outubro. Eles se encontra-
ram na manhã de hoje para 
debater projetos e firmar 
compromissos pelas duas 
cidades no sítio da famí-
lia do deputado federal no 
bairro do Espraiado, zona 
rural de Maricá. 

Niteroiense nascido na 
favela do Caramujo, Qua-
quá lamentou que sua 
cidade natal tenha perdido 
relevância e protagonismo 
nas últimas décadas. Mas 
acredita que Talíria possa 
fazer da ex-capital do 
Estado a cidade próspera 
dos tempos do ex-prefeito 
Jorge Roberto Silveira. Entre 
outras ações, a gestão de 
Jorge Roberto foi pioneira 
na implantação do médico 
de família no sistema 
público de saúde. 

"Hoje Niterói perdeu 
para Maricá o posto de 
cidade mais inovadora da 
região. O que está faltando 
em Niterói é criatividade, inventividade. E para 

tirá-la desse marasmo e 
estagnação só uma figura 
jovem e inovadora como 

a minha colega de Câmara 
dos Deputados, Talíria 

Petrone. Com ela vamos 
fazer as duas cidades líderes 

em inovação, desenvolvi-
mento e cidadania do Rio 
e do Brasil. Em Niterói meu 
coração é a Talíria", disse 
Quaquá.  

Talíria lamentou a situação 
da cidade e a comparou com 
a vizinha Maricá, município 
que implantou programas 
sociais inovadores. Os mais 
conhecidos são a moeda 
social Mumbuca e o ônibus 
Vermelhinho, gratuito. 

"Por onde você anda em 
Niterói as pessoas falam da 
Tarifa Zero e da Mumbuca. 
É inadmissível que uma 
cidade com o orçamento que 
nós temos não tenha ôni-
bus de graça e uma moeda 
que beneficie a maioria de 
sua população. Chega de 
atraso e falta de criatividade. 
Comigo e Quaquá, Niterói 
e Maricá serão o futuro do 
Rio e do Brasil", disse Talíria. 

Parcerias
Entre os projetos comuns 

discutidos estão a imple-
mentação de teleféricos 
da Pedra do Elefante, na 
divisa, para as praias de Ita-
coatiara (Niterói) e Itaipuaçu 
(Maricá), para estimular o 
turismo. Eles também fala-
ram sobre uma fábrica de 
enlatados que irá comprar 
os peixes de pescadores de 
Maricá e de praias niteroien-
ses como Jurujuba,  Adão e 
do Forte do Rio Branco. 

Quaquá e Talíria querem Maricá e Niterói 
liderando o desenvolvimento do Rio 

NITERÓI

SÃO GONÇALO

NITERÓI

A Casa Doc será inau-
gurada em 14 de 
setembro, gerida pela 

plataforma de streaming 
Bombozila e apoiada pelo 
Governo Federal, Ministério 
da Cultura, e o Governo do 
Rio de Janeiro através da 
Lei Paulo Gustavo. O espaço 
contará com um cinema 
4K, som 5.1, acessibilidade, 
e uma área para debates, 
além de uma programação 

que incluirá oficinas, cursos e 
documentários sobre temas 
sociais. A inauguração terá 
exibição de curtas-metragens, 
shows e uma cerimônia com 
a presença de representantes 
da cultura e do audiovisual. 
O evento gratuito ocorrerá 
na Avenida Doutor Acúrcio 
Torres, 234, Piratininga, 
Niterói, a partir das 18h, com 
classificação indicativa de 16 
anos.

O São Gonçalo Shopping 
convida para o Baile 
Charme, que acontece 

em 13 de setembro, às 18h, na 
Praça de Alimentação. Inspi-
rado nos famosos bailes dos 
anos 80, como o Baile Charme 
do Viaduto de Madureira, 
o evento promete resgatar 
a energia desse movimento 

cultural. A noite contará com 
a presença da Família Black 
Star, famosa por suas perfor-
mances autênticas que cele-
bram o charme, a moda e a 
música dos anos 80. O evento 
é uma oportunidade para a 
comunidade se reunir e cele-
brar essa tradição cultural. A 
entrada é gratuita.

Niterói inaugura a primeira 
sala de cinema do Brasil 
exclusiva para documentários

Baile Charme agita a noite 
no São Gonçalo Shopping

Um incêndio de 
grandes propor-
ções atingiu o 

Morro das Andorinhas, 
em Itaipu, na Região 
Oceânica de Niterói, na 
noite desta quarta-feira 
(11). Bombeiros de dois 
quartéis estão empe-
nhados em controlar as 
chamas que avançaram 
pela parte alta do morro, 
gerando preocupação 
entre os moradores. 

Alguns moradores 
suspeitam que o incêndio 
foi causado por crimi-
nosos. "É vandalismo, o 
fogo começou ontem às 
cinco da tarde," relatou 
um morador que preferiu 
não se identificar. Teste-
munhas afirmaram que 
três adolescentes foram 
apreendidos pela Polícia 
Militar.

Cristiane Silva, cuja casa 
quase foi atingida, teve 

que abandonar sua 
residência e passou a 
noite na areia da praia 
de Itaipu. "Só via laba-
redas enormes, árvores 
caindo em chamas, não 
consegui dormir. Tive 
que ir para a praia e ficar 
na areia," relatou ela.

Além do incidente em 
Niterói, outro incêndio 
foi registrado em Itai-
puaçu, Maricá, nas 
proximidades da Rua 6.

Justiça do 
Rio condena 

Escola Ameri-
cana, diretor 
e professora 
a indenizar 

ex-aluno por 
cyberbullying

RIO DE JANEIRO

A Justiça do Rio 
condenou a Escola 
Americana do Rio, 

um diretor e uma profes-
sora a pagarem R$ 30 mil 
de indenização por danos 
morais a um ex-aluno, 
vítima de cyberbullying. 
Os pais do jovem também 
receberão R$ 15 mil cada. 

Segundo o processo, um 
aluno, filho de uma profes-
sora, criou um perfil falso 
no Instagram para ameaçar 
e ofender colegas, resul-
tando em agressões e 
exclusão social do ambiente 
escolar. A família da vítima 
acusou a escola de descaso 
e omissão, alegando que o 
diretor mentiu e a profes-
sora, mãe do agressor, 
abusou de sua autoridade 
para constranger o aluno. 

A escola também recusou 
a rematrícula da vítima e 
de sua irmã para 2021. O 
tribunal concluiu que os 
réus desqualificaram o caso 
e não adotaram medidas 
efetivas para resolver a 
situação. A escola alegou 
que o incidente foi uma 
"brincadeira de adoles-
centes". 

A instituição não 
comentou o assunto.

Incêndio de grandes proporções atinge 
o Morro das Andorinhas, em Niterói

A Justiça Eleitoral 
determinou a reti-
rada da página 

Bairro Caramujo News do 
Facebook. A decisão foi 
tomada pela juíza da 199ª 
Zona Eleitoral, Daniela Ferro 
Affonso, responsável pela 
fiscalização da propaganda 
eleitoral em Niterói.

O pedido foi feito pela 
assessoria jurídica do candi-
dato do PL, Carlos Jordy, que 

foi alvo de constantes ataques 
com fake news publicados 
no perfil Caramujo News. Ao 
mesmo tempo, o mesmo perfil 
no Facebook divulgava extenso 
material enaltecendo o candi-
dato do PDT, Rodrigo Neves.

Com a decisão, o Face-
book também foi obrigado 
a informar à Justiça Eleitoral 
o nome do responsável pela 
página Caramujo News.

Segundo um observador 

experiente do cenário polí-
tico de Niterói, que falou com 
‘O Fluminense’ sob condição 
de anonimato para evitar 
possíveis represálias políticas 
da atual gestão, esse tipo 
de postura demonstra "um 
certo desespero por parte 
do grupo político de Axel e 
Rodrigo Neves, que parecem 
detectar uma ascensão signi-
ficativa de Carlos Jordy nas 
pesquisas internas."

JUSTIÇA DERRUBA PÁGINA DE FAKE 
NEWS CONTRA CARLOS JORDY
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A Polícia Federal 
(PF) prendeu 
nesta quin-
ta-feira (12) 
4 pessoas na 
Operação Tea-

tro Invisível, contra a disse-
minação de fake news nas 
eleições municipais do RJ. 
Segundo a PF, o grupo propaga 
informações e notícias falsas 
sobre candidatos e influenciou 
disputas em pelo menos 13 
prefeituras no estado desde 
2016 — ou 3 pleitos.

Agentes saíram para cumprir 
4 mandados de prisão preven-
tiva e 15 de busca e apreen-
são. O juiz Bruno Rulière, da 8ª 
Zona Eleitoral, também deter-
minou o bloqueio judicial de 
R$ 1 milhão em bens para cada 
investigado.

Os presos são: Bernard 
Rodrigues Soares, presidente 
municipal do União Brasil em 
São João de Meriti , Roberto 
Pinto dos Santos, André Luiz 
Chaves da Silva e Ricardo Hen-
riques Patrício Barbosa. A TV 
Globo ainda não conseguiu 
contato com a defesa dos 
investigados.

A maior parte do grupo 
mora em São João de Meriti, 
na Baixada Fluminense. Para 
cumprir um dos mandados, 
no Éden, a PF mobilizou até 
um blindado.

Balanço Final:

4 presos e 15 mandados de 
busca e apreensão cumpridos

Apreensões:
R$ 188,3 mil em espécie
3 Veículos de luxo blindados
Celulares
Dispositivos eletrônicos e 

mídias de armazenamento
Documentos diversos
PF faz operação no RJ con-

tra fake news em eleições 
municipais

Municípios onde o bando 
atuava: Araruama, Belford 
Roxo, Cabo Frio, Carapebus, 
Guapimirim, Itaguaí, Itatiaia, 
Mangaratiba, Miguel Pereira, 
Paracambi, Paraty, São João 
de Meriti e Saquarema.

R$ 2 mil para atores
“As investigações revelaram 

que a organização criminosa, 
por meio de seus líderes — 
que já chegaram a ocupar 
funções públicas em diversas 
cidades do RJ —, desenvol-
veu um sofisticado e lucrativo 
esquema baseado na contrata-
ção de pessoas com o objetivo 
de influenciar no processo elei-
toral de diversos municípios”, 
afirmou a PF.

Ainda de acordo com a 
investigação, os contratados 
passavam a circular diaria-
mente pelo município alvo “e 
se infiltravam em locais com 
aglomerações de pessoas, 
como pontos de ônibus, pada-
rias, filas de bancos, bares e 

mercados”, difundindo aos 
eleitores falsas afirmações 
sobre um candidato rival.

“Apurou-se que os atores 
contratados, propagadores 
das informações falsas, rece-
biam R$ 2 mil por mês para 
exercer tal função, e que os 
coordenadores da empreitada 
criminosa recebiam dos líderes 
da organização a quantia men-
sal de R$ 5 mil, além de serem 
contratados pela própria pre-
feitura”, descreveu a PF.

No ano eleitoral, quando o 
esquema entrava em vigor, os 
coordenadores eram exone-
rados de seus cargos e subs-
tituídos por ‘laranjas’, a fim de 
manter o ‘direito’ sobre eles”, 
destacou.

O esquema incluía relató-
rios diários das atividades, 
com a especificação da quan-
tidade de eleitores abordados, 
número de votantes em cada 
candidato e o total de eleitores 
“convertidos”.

Os autores dos fatos são 
investigados por organização 
criminosa, desvio de funcio-
nários públicos para a atuação 
no grupo criminoso, utilização 
de laranjas para burlar incom-
patibilidades com o exercício 
da função pública, lavagem 
de dinheiro, constrangimento 
ilegal de servidores (assédio 
eleitoral) e os tipos penais liga-
dos à difusão de notícias falsas, 
previstos no Código Eleitoral.

PF prende 4 em operação contra 
fake news nas eleições municipais

Estudantes de Engenharia 
Nuclear da UFRJ visitam a 
Nuclep pela primeira vez

PM encontra desmanche de 
carros dentro de residência 

na Baixada Fluminense

SÃO JOÃOESTADO

BAIXADA

Na terça-feira, a Nuclep 
– estatal com sede em 
Itaguaí – recebeu pela 

primeira vez os alunos da 
graduação e pós-graduação 
de Engenharia Nuclear da 
Universidade Federal do Rio 
de Janeiro (UFRJ). Acompa-
nhados pela professora e 
pesquisadora da COPPE — 
Instituto Alberto Luiz Coimbra 
de Pós-Graduação e Pesquisa 
de Engenharia da UFRJ, Inayá 
Lima, os alunos tiveram a opor-
tunidade de explorar as insta-
lações da empresa e conhecer 
mais sobre sua importância 
no setor industrial e nuclear 
brasileiro.

A visita fez parte de uma 

iniciativa para aproximar os 
futuros engenheiros da prática 
profissional, proporcionando 
uma visão abrangente das 
operações da Nuclep, que 
se destaca pela produção 
de equipamentos pesados 
essenciais para o campo 
de energia nuclear. Para a 
professora Inayá, o momento 
foi muito aguardado por 
alunos e pesquisadores: “É 
a primeira visita que a Enge-
nharia Nuclear da UFRJ faz à 
Nuclep em todos esses anos, e 
foi muito esperada por todos, 
justamente para conhecer um 
pouco da empresa, sendo a 
única do setor aqui no Rio de 
Janeiro” disse a professora.

Pesquisa Ipec: Dudu Reina amplia 
liderança em Nova Iguaçu com 

44% das intenções de voto

NOVA IGUAÇU
Vazamento 
de água que 

impacta o 
fornecimento 
em São João 

de Meriti

Levantamento divul-
gado na quinta-feira (12) 
pelo Ipec (Inteligência 

em Pesquisa e Consultoria) 
aponta que Dudu Reina (PP) 
consolidou sua liderança na 
disputa pela Prefeitura de 
Nova Iguaçu, com 44% das 
intenções de voto. O candi-
dato avançou 11 pontos 
percentuais em comparação 
com a pesquisa anterior, reali-

zada em agosto, quando tinha 
33%. O estudo foi encomen-
dado pela Super Rádio Tupi.

Em segundo lugar aparece 
Clébio Lopes Jacaré (União), 
com 16% das intenções de 
voto, registrando um leve 
aumento de 2 pontos percen-
tuais em relação ao levanta-
mento anterior. Tuninho da 
Padaria (PT) também apre-
sentou crescimento signifi-

cativo, subindo de 9% para 
13%, o que configura um 
empate técnico entre ele 
e Jacaré, considerando a 
margem de erro de 3 pontos 
percentuais.

Iza Dutra (Novo) manteve 
3% das intenções de voto, 
enquanto Aluisio Gama 
(PSB) e Dr. Leonardo 
Mazzutti (Rede) seguem 
com 2% cada um.

A Águas do Rio informa  
atuou na quinta-feira 
(12), na correção de 

vazamento na Feirinha da 
Pavuna, Zona Norte do Rio 
de Janeiro, que impactou 
o fornecimento de água 
tratada para São João de 
Meriti, na Baixada Flumi-
nense. Isso foi possível após 
monitoramento via satélite 
e pesquisas com geofone, 
recurso tecnológico que iden-
tifica vazamentos subterrâ-
neos. A retomada gradual do 
abastecimento acontecerá 
após a conclusão do serviço.

Áreas afetadas: Toma-
zinho, Vila Tiradentes, Enge-
nheiro Belford, São Mateus, 
Vila Rosali, Agostinho Porto 
(partes) e Centro (partes).

A concessionária orienta os 
seus clientes a reservarem 
a água de cisternas e caixas 
d’água para atividades priori-
tárias, até a regularização do 
fornecimento.

A PM encontrou um 
desmanche de 
carros em uma resi-

dência em Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense. 

Os agentes encontraram 
diversos peças de auto-
móveis roubados, como 
motores, pneus, cilin-
dros de gás, entro outros. 

Segundo a PF, o grupo propaga informações e notícias falsas sobre candidatos e influenciou 
disputas em pelo menos 13 prefeituras no estado desde 2016 — ou 3 pleitos

No local, também havia 
máquinas de soldas e ferra-
mentas para adulterar os 
chassis dos veículos.

As peças eram levadas 
para um ferro-velho clan-
destino, em uma região 
dominada pelo Comando 
Vermelho, onde eram 
vendidas por um preço até 
70% mais barato.

O dono do ferro-velho 
foi identificado como 

Anderson Viana Pinto, 
o "Viola", de 38 anos. 
O suspeito tem quatro 
anotações criminais, 
como homicídio, apro-
priação indébita e furto. 
Agora, ele vai responder 
por receptação.

Com o fechamento do 
local, a polícia acredita 
que o prejuízo para os 
criminosos tenha sido de 
mais de R$ 200 mil.
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O governador 
Cláudio Cas-
tro anun-
ciou, nesta 
quinta-feira 
(12/09), a 

criação de um gabinete de 
crise para intensificar o com-
bate aos incêndios florestais 
no Estado do Rio de Janeiro. 
Até o momento, este ano, o 
Corpo de Bombeiros atendeu 
a 15.636 ocorrências, 4.598 a 
mais do que em 2023. Durante 
a posse do novo secretário de 
Defesa Civil e comandante-ge-
ral dos Bombeiros, coronel Tar-
ciso Antônio de Salles Junior, 
Castro também destacou os 
investimentos de mais de R$ 
1 bilhão feitos na corpora-
ção para expandir a rede de 
atendimento à população e 
promover melhorias para os 
militares.

-  Há seis anos, a tropa estava 
desvalorizada e sua estrutura 
física, sucateada. Iniciamos um 
novo tempo para o Corpo de 
Bombeiros do Rio, com mais de 

R$ 1 bilhão investidos. Deste 
total, R$ 115 milhões foram  
diretamente voltados para o 
reforço operacional, visando 
ao combate a incêndios flores-
tais. Além disso, melhoramos 
os salários, trouxemos tecno-
logia de ponta e renovamos a 
frota - declarou o governador 
Cláudio Castro.

 
Posse do novo secretário
Com mais de 20 anos de 

atuação na corporação, o 
coronel Tarciso de Salles 
Junior foi, até recentemente, 
corregedor-geral da Secreta-
ria de Saúde. Ele também já 
ocupou o cargo de corregedor 
do Corpo de Bombeiros (2019-
2020) e comandou o antigo 
25º GBM, na Gávea. Em 2021, 
atuou como secretário munici-
pal de Proteção e Defesa Civil 
de Magé e, de 2010 a 2015, 
presidiu a Comissão Discipli-
nar Permanente da Correge-
doria-Geral Unificada (CGU) 
da Secretaria de Segurança.

-  Agradeço ao governador 

Cláudio Castro pela con-
fiança e reafirmo meu com-
promisso com os militares, 
com o avanço tecnológico da 
corporação e, principalmente, 
com a segurança da população 
fluminense - afirmou o novo 
secretário.

Formação de novos bom-
beiros militares

O Governo do Estado for-
mou também 500 novos 
bombeiros. Entre os forma-
dos estão 230 soldados con-
dutores e operadores de viatu-
ras, 150 soldados operadores 
de embarcações de resgate 
e 100 sargentos músicos. As 
cerimônias de formatura ocor-
reram no Centro de Formação 
e Aperfeiçoamento de Praças 
(CFAP), em Guadalupe, após 
oito meses de intensos trei-
namentos. O curso incluiu 
disciplinas como combate a 
incêndio, atendimento pré-
-hospitalar e ordem unida, 
além de instruções específi-
cas para cada especialidade.

Governador anuncia gabinete de crise contra 
incêndios florestais em posse de secretário

O Governo do Estado 
do Rio de Janeiro, por 
meio da Secretaria do 

Ambiente e Sustentabilidade e 
da Cedae, e as concessionárias 
de saneamento que atendem a 
região do Leste Metropolitano 
realizarão obras emergenciais 
para manter a vazão do Sistema 
Imunana-Laranjal e minimizar 
os efeitos da estiagem sobre o 
abastecimento de água para a 
população fluminense. 

Os trabalhos começam ainda 
esta semana, com obras de 
desassoreamento do Canal de 
Imunana, onde a Cedae faz a 
captação de água para abas-
tecer cerca de dois milhões de 
pessoas. Durante a reunião, 
a secretaria, Inea, Cedae e as 
concessionárias se comprome-
teram a fornecer retroescava-
deiras para o serviço. Também 
serão instaladas bombas abaixo 
da Barragem do Rio Macacu 
para aumentar o volume dispo-

nível para tratamento.
Cenário
O Canal de Imunana é formado 

pela confluência dos rios 
Macacu e Guapiaçu, no muni-
cípio de Guapimirim. Com a falta 
de chuvas, o nível do Rio Macacu 
está 16% abaixo da média regis-
trada neste período nos últimos 
três anos. Se mesmo com essas 
medidas, o nível do rio continuar 
baixo, existe a possibilidade de 
se construir uma adutora para 
trazer água do Rio Guapimirim 
para o Canal de Imunana.

 - Não poupamos esforços 
para nos adaptar às mudanças 
climáticas. Mantemos diversas 
ações de prevenção frente à 
esta nova realidade e estamos 
prontos para atuar de maneira 
emergencial, quando neces-
sário, para que os impactos na 
vida da população sejam mini-
mizados - reforçou o governador 
Cláudio Castro. 

O secretário do Meio 

Ambiente e Sustentabilidade, 
Bernardo Rossi, reiterou a neces-
sidade de diminuir os prejuízos 
da estiagem.

-  Os dados meteoroló-
gicos indicam que a escassez 
de chuvas vai se estender até 
outubro. Por isso, estamos 
atacando o problema de forma 
emergencial, mas já nos prepa-
rando a médio prazo. O impor-
tante é manter o abastecimento, 
para que a população não neces-
site alterar sua rotina – afirmou 
Rossi. 

No início da semana, a  Cedae 
divulgou um alerta sobre o risco 
de redução da produção de 
água por causa do baixo volume 
de água nos mananciais de 
captação. -  Estamos atentos aos 
efeitos das adversidades climá-
ticas e buscando formas de nos 
anteciparmos aos problemas 
para reduzir o impacto para a 
população – disse o presidente 
da Cedae, Aguinaldo Ballon.

A Casa Doc será inau-
gurada em 14 de 
setembro, gerida 

pela plataforma de strea-
ming Bombozila e apoiada 
pelo Governo Federal, 
Ministério da Cultura, 
e o Governo do Rio de 
Janeiro através da Lei Paulo 
Gustavo. O espaço contará 

com um cinema 4K, som 5.1, 
acessibilidade, e uma área 
para debates, além de uma 
programação que incluirá 
oficinas, cursos e documen-
tários sobre temas sociais. 
A inauguração terá exibição 
de curtas-metragens, shows 
e uma cerimônia com a 
presença de representantes 

da cultura e do audiovisual. 
O evento gratuito ocor-
rerá na Avenida Doutor 
Acúrcio Torres, 234, Pira-
tininga, Niterói, a partir 
das 18h, com classificação 
indicativa de 16 anos.Milei 
planeja estar em Nova York 
de 22 a 24 de setembro 
para reuniões com empre-

sários, uma visita à Bolsa 
de Valores e um discurso 
na 79ª Assembleia Geral 
da ONU. Em novembro, ele 
participará da Cúpula do 
G20 no Rio de Janeiro, nos 
dias 18 e 19.
Desde sua posse em 10 de 
dezembro de 2023, Milei 
fez diversas viagens inter-

nacionais, principalmente 
para os EUA, abordando 
temas comerciais, ideoló-
gicos e religiosos. A última 
viagem foi no final de julho, 
para a abertura dos Jogos 
Olímpicos de Paris, onde 
se encontrou com o presi-
dente francês Emmanuel 
Macron.

O deputado estadual 
Dr. Serginho (PL) 
e seu vice, Miguel 

Alencar (UNIÃO), candi-
datos à prefeitura de Cabo 
Frio, realizaram uma cami-
nhada em Tamoios na quar-
ta-feira, 11. Acompanhados 
por moradores e eleitores, o 
trajeto iniciou no Atacadão 
e seguiu pela Avenida Inde-
pendência até o Shopping 
Unapark. O evento contou 
também com a presença 
de outros candidatos a 
vereador da coligação.

Dr. Serginho, em um vídeo 
divulgado nas redes sociais, 
afirmou: “Tamoios mostrou 
que quer mudança. Vamos 
trabalhar com seriedade e 
humildade até 6 de outubro. 
Um bom futuro começa 
agora e tem nome e número. 
Dia 6 de outubro vai dar 
o quê, gente?”. Durante a 
caminhada, usava um boné 
com a assinatura de Ayrton 
Senna e recebeu muitos 
abraços e conversas com os 
moradores.

Na manhã de quinta-feira, 
12, Dr. Serginho postou em 
suas redes sociais: “Tamoios, 
eu te amo”, após percorrer 
cerca de 1,4 quilômetros. Ele 
destacou a beleza de Cabo 
Frio e a esperança da popu-
lação por melhorias.

Fogo atinge subestação da Light no 
Complexo do Alemão, e diversos 
pontos do RJ ficam sem energia

Niterói inaugura a primeira sala de cinema do Brasil exclusiva para documentários

RIO DE JANEIRO

Um incêndio atingiu 
uma subestação 
da Light na Zona 

Norte do Rio, no Complexo 
do Alemão, nesta quin-
ta-feira (12). O fogo se 
espalhou em uma área 
de vegetação próxima, e 
moradores relataram um 
estrondo seguido de queda 
de energia. Não se sabe se 
o incêndio causou a inter-
rupção no fornecimento de 
luz. Dois quartéis do Corpo 
de Bombeiros foram acio-
nados para combater as 

chamas.
Diversos bairros do Rio 

de Janeiro, como Duque de 
Caxias, Ilha do Governador e 
Vila da Penha, enfrentaram 
falta de energia. A Light 
informou que o problema 
foi causado por uma ocor-
rência envolvendo Furnas, 
afetando partes da Zona 
Norte, Ilha do Governador 
e Baixada Fluminense. A 
concessionária acompanha 
o caso para restabelecer o 
serviço. O g1 aguarda um 
posicionamento de Furnas.

RIO DE JANEIRO CABO FRIO

Corporação recebeu investimentos de R$ 1 bilhão, sendo R$ 115 milhões voltados 
para o reforço operacional, visando esse tipo de ação

Governo e concessionárias de  saneamento 
se unem para combate à estiagem

Caminhada 
de Dr.

Serginho 
reúne elei-

tores em 
Tamoios
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Nesta segun-
da-feira, 9 de 
setembro, o 
prefeito de 
Angra dos 
Reis, Fernando 

Jordão (MDB), decretou situa-
ção de emergência nível 1 no 
município devido à severa 
estiagem. A decisão foi publi-
cada em uma edição extra do 
Diário Oficial e é válida por 
90 dias, conforme informado 
pelo site Tempo Real RJ. A 
seca, considerada a mais grave 
dos últimos 17 anos, levou ao 
início de um racionamento de 
água em agosto.

O decreto visa permitir a 
implementação rápida de 
medidas emergenciais, como 
a contratação de serviços 
urgentes, aquisição de cami-
nhões-pipa, bombas d’água 
e outros insumos necessá-
rios. Os bairros mais afetados 
pela falta de água são Centro, 
Japuíba, Mambucaba e Belém.

A prefeitura informou que a 
seca começou de forma ante-
cipada e pode continuar até 
outubro, sem previsão de chu-
vas. O decreto também auto-
riza a captação emergencial 
de água no Rio Mambucaba, 

que atravessa o Parque Nacio-
nal da Bocaina, sob adminis-
tração do ICMBio.

Desde abril, Angra dos Reis 
tem enfrentado uma média 
de chuva abaixo do espe-
rado, com um déficit de 20 
a 40 milímetros mensais. 
Isso resultou em um abas-
tecimento irregular de água, 
especialmente a partir de 25 
de julho. O Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (Saae) divi-
diu a cidade em nove regiões 
para distribuir água de forma 
racionada, em dias alternados 
e horários específicos, ou por 
caminhões-pipa.

O decreto também proíbe 
o uso não essencial da água 
para atividades como lava-
gem de veículos e calçadas, 
permitindo apenas o consumo 
humano e animal.

Além disso, em fevereiro de 
2023, as 1ª e 3ª Promotorias de 
Justiça de Tutela Coletiva ajui-
zaram uma Ação Civil Pública 
para garantir a qualidade da 
água distribuída. A medida 
exige que a Prefeitura e o Saae 
divulguem relatórios sobre a 
qualidade da água e apresen-
tem planos para corrigir pro-
blemas no abastecimento.

Volta Redonda ganhará recuperação 
e áreas de lazer às margens de rios 

e córregos da cidade

Volta Redonda disponibiliza polos de 
inscrição para Chamada Escolar 2025

Seca faz prefeitura de Angra decretar 
situação de emergência nível 1 na cidade

Na segunda-feira, 9, 
o Instituto Estadual 
do Ambiente (INEA) 

multou a Prefeitura de Angra 
dos Reis pelo corte não auto-
rizado de sete coqueiros na 
Vila do Abraão, localizada 
no Parque Estadual da Ilha 
Grande (PEIG). 

O auto de infração aponta 
que o corte foi realizado por 

agentes da Defesa Civil sob 
a supervisão da Secretaria 
Especial da Ilha Grande. Os 
fiscais do INEA constataram a 
infração e pediram a apresen-
tação da autorização neces-
sária para o serviço.

Segundo informações do 
PORTAL A CIDADE COSTA 
VERDE, o secretário especial 
da Ilha Grande, Carlos Kazuo, 

foi solicitado a fornecer 
o documento, mas teria 
instruído um funcionário a 
não apresentar qualquer 
autorização.

Diante da recusa em 
fornecer a documentação, 
os agentes do INEA foram 
obrigados a emitir o auto de 
infração, conforme a legis-
lação vigente.

Moradores do Parque 
Mambucaba estão 
organizaram uma 

manifestação para tarde, 
de hoje, às 17h30, para 
protestar contra a falta de 
água na região. A concen-
tração será no posto de 
gasolina na entrada do 
bairro, de onde os partici-
pantes seguirão pelas princi-

pais ruas da comunidade.
Líderes locais afirmam que 

a escassez de água tornou-se 
um problema crônico, 
afetando a qualidade de vida 
dos residentes e compro-
metendo atividades diárias 
essenciais. A situação tem 
gerado preocupações cres-
centes, com dificuldades 
tanto para o consumo 

quanto para a higiene.
A manifestação tem 

como objetivo pressionar 
as autoridades municipais a 
tomarem medidas urgentes 
para resolver a crise hídrica. 
Os organizadores alegam 
que a Prefeitura tem falhado 
em investir adequadamente 
no setor de abastecimento 
de água.

Volta Redonda será 
contemplada em 
breve com recursos 

do programa Limpa Rio 
Margens, anunciado pelo 
governador Cláudio Castro 
nesta segunda-feira (9). O 
programa, lançado no Palácio 
Guanabara com a presença 
do prefeito Antonio Francisco 
Neto, visa a recuperação e 
preservação das margens dos 
rios em mais de 50 cidades do 
estado.

Com um investimento inicial 
de cerca de R$ 88 milhões, o 
Limpa Rio Margens é uma 
extensão do programa Limpa 
Rio, que já está em anda-

mento em Volta Redonda 
desde junho deste ano. O 
Limpa Rio foca na limpeza e 
dragagem de córregos e rios 
para prevenir enchentes e 
alagamentos. Agora, o Limpa 
Rio Margens se concentrará 
em obras de contenção e 
reestruturação das áreas ao 
redor desses corpos d'água, 
criando novos espaços de 
lazer para a população, como 
praças, parques, academias 
ao ar livre, pistas de skate, 
quadras esportivas e campos 
gramados.

O governador Cláudio 
Castro destacou a impor-
tância do programa para 

transformar áreas degra-
dadas em locais de convi-
vência e lazer. O prefeito 
Antônio Francisco Neto 
ressaltou a parceria com 
o Governo do Estado e a 
melhoria na qualidade de 
vida da população, com 
investimentos em infraestru-
tura e lazer.

Além de Volta Redonda, o 
Limpa Rio Margens benefi-
ciará também outras cidades 
da região do Médio Paraíba, 
como Resende, Porto Real, 
Barra Mansa, Pinheiral e 
Valença, além de diversos 
outros municípios flumi-
nenses.

As inscrições para a 
Chamada Escolar 2025 
em Volta Redonda 

estão abertas até 31 de 
setembro, oferecendo vagas 
para a Educação Infantil 
e a Educação de Jovens, 
Adultos e Idosos (EJA). As 
inscrições são gratuitas e 
podem ser feitas no site 
vr.rj.gov.br/chamadaescolar 
ou presencialmente em um 
dos dez polos de apoio, que 

funcionam de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 11h 
e das 14h às 17h. Os polos 
estão localizados em diversas 
escolas da cidade.

Para a Educação Infantil, são 
aceitas inscrições de crianças 
nascidas entre 1/4/2021 
e 30/11/2024 (creche) e 
entre 1/4/2019 e 31/3/2021 
(pré-escola). Documentos 
necessários incluem certidão 
de nascimento, comprovante 

de residência e identidade 
do responsável. Já para a 
EJA, são aceitos candidatos a 
partir dos 15 anos, com docu-
mentos semelhantes.

A classificação prioriza 
moradores de Volta Redonda, 
inscritos no CadÚnico e no 
Bolsa Família, com base na 
idade e renda familiar. Candi-
datos com deficiência têm 
prioridade na matrícula, 
mediante comprovação.

Moradores do Parque Mambucaba 
protestam contra a falta de água

INEA multa Prefeitura por corte
de coqueiros na Vila do Abraão

ANGRAVOLTA REDONDA

VOLTA REDONDA

ANGRA
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O ministro de Minas e Energia, 
Alexandre Silveira, ordenou ao 
Operador Nacional do Sistema 
Elétrico (ONS) que elabore um 
plano para assegurar o forne-
cimento de energia entre 2024 
e 2026. A determinação, divul-
gada em ofício na sexta-feira (6), 
foi antecipada após uma reunião 
com o ONS no dia 3. O plano deve 

garantir a estabilidade do Sistema 
Interligado Nacional (SIN) e do 
sistema de Roraima, o único não 
conectado ao restante do país. 
O ofício exige que o plano inclua 
medidas concretas anuais a serem 
adotadas pelo Comitê de Monito-
ramento do Setor Elétrico e que a 
primeira reunião para sua elabo-
ração ocorra até a sexta-feira (13).

Silveira mencionou a possibi-
lidade de retomar o horário de 
verão como uma das medidas a 
serem consideradas. Apesar de 
não trazer economia significativa 
de energia, a mudança poderia 
ajudar a operar o sistema elétrico, 
deslocando o pico de consumo do 
início da noite para períodos com 
maior geração de energia eólica.

Os estu-
d a n t e s 
c o n t i -
n u a m 
o c u -
p a n d o 

os prédios da Universidade 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Uerj), apesar do prazo dado 
pela instituição, até as 10h 
desta quinta-feira (12), para 
a desocupação. Sem pro-
gresso nas negociações, os 
alunos decidiram manter o 
movimento, que começou 
em 26 de julho em resposta 
às mudanças nas regras de 
concessão de bolsas e auxí-
lios estudantis.

A ocupação inicialmente 
se concentrou na reitoria e, 
posteriormente, se estendeu 
ao Pavilhão João Lyra Filho, 
no campus Maracanã, que 
também permanece ocu-
pado. Como resultado, as 
aulas na universidade foram 
suspensas. A falta de espaço 

para diálogo entre a adminis-
tração e os estudantes levou 
a Uerj a publicar novos atos 
executivos, que implemen-
tam um regime de transição 
para os critérios de conces-
são de bolsas.

Os estudantes exigem a 
revogação do Ato Execu-
tivo de Decisão Administra-
tiva (Aeda) 038/2024, que 
altera o Auxílio Alimenta-
ção. Segundo o novo regu-
lamento, o auxílio será 
concedido apenas a cursos 
localizados em campi sem 
restaurante universitário, 
com um valor de R$ 300, 
pago em cotas mensais con-
forme orçamento disponível. 
Além disso, as novas regras 
impõem um limite de renda 
familiar bruta de meio salá-
rio mínimo por pessoa para 
receber auxílios e a Bolsa 
de Apoio à Vulnerabilidade 
Social, o que exclui 1,2 mil 
estudantes das bolsas.

A Uerj argumenta que as 
bolsas de vulnerabilidade 
foram criadas durante a 
pandemia e condicionadas à 
disponibilidade de recursos, 
mantendo o auxílio para 9,5 
mil dos 28 mil alunos da uni-
versidade. As novas medidas 
de transição incluem bolsas 
de R$ 500 e auxílio-trans-
porte de R$ 300, além de 
tarifa zero em restaurantes 
universitários ou auxílio-a-
limentação de R$ 300 para 
campi sem restaurante. 
Essas medidas são destina-
das a estudantes em vulne-
rabilidade social com renda 
per capita familiar entre 0,5 
e 1,5 salários mínimos.

Nesta quinta-feira, a Uerj 
solicitou ao Tribunal de Jus-
tiça do Rio de Janeiro a rein-
tegração de posse dos pré-
dios ocupados e pediu uma 
liminar para que a reintegra-
ção ocorra sem a presença 
da Polícia Militar.

Estudantes seguem ocupando a Uerj 
após fim de prazo dado pela reitoria

Nesta quinta-feira (12), o 
presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva lançou 

a Rede Alyne, uma rees-
truturação da antiga Rede 
Cegonha. O novo programa 
visa oferecer cuidados 
humanizados e integrais a 
gestantes e bebês na rede 
pública de saúde, com foco 
na redução das desigual-
dades étnico-raciais e regio-
nais. A meta é diminuir a 
mortalidade materna geral 
em 25% até 2027 e em 50% 
para mulheres negras, cujo 
índice em 2022 foi o dobro 
da média nacional.

Durante o lançamento 
em Belford Roxo, Lula se 
emocionou ao relatar a perda 
de sua primeira esposa e 
filho em 1971, atribuindo os 
óbitos ao descaso médico. O 
programa é uma homenagem 
a Alyne Pimentel, que morreu 
em 2002 por falta de atendi-
mento adequado, levando o 
Brasil a ser condenado inter-
nacionalmente.

A Rede Alyne introduz 
inovações como a integração 
entre maternidade e Saúde 
da Família, ampliação do 
Complexo Regulatório do SUS, 
e novos financiamentos. Em 

2024, o Ministério da Saúde 
investirá R$ 400 milhões 
na rede, com um aumento 
para R$ 1 bilhão em 2025. O 
financiamento será baseado 
em nascidos vivos e local de 
residência, com triplicação 
do repasse para exames 
de pré-natal e expansão da 
atenção materno-infantil. 
Também serão construídas 
novas maternidades e centros 
de parto normal. O programa 
incluirá uma versão eletrônica 
da Caderneta da Gestante 
e incentivará o Método 
Canguru para melhorar os 
desfechos neonatais.

Justiça diz 
que parentes 
de Deolane 

pagaram para 
protesto no 

Recife

JUSTIÇA

O Tribunal de Justiça 
de Pernambuco 
(TJPE) revelou 
que parentes de 

Deolane Bezerra pagaram 
pessoas para fazer manifes-
tações em apoio a ela na 
frente da Colônia Penal Femi-
nina do Recife. A influen-
ciadora, presa em uma 
operação contra lavagem de 
dinheiro com jogos ilegais, 
foi transferida para a peni-
tenciária de Buíque, no 
Agreste. O TJPE argumentou 
que o financiamento das 
manifestações demonstra 
a inconveniência de manter 
Deolane na Colônia Penal e 
justificou sua transferência 
para Buíque.
Na decisão judicial publi-
cada em 11 de setembro, 
o desembargador Eduardo 
Guilliod Maranhão negou 
o pedido de habeas corpus 
da defesa de Deolane. O 
magistrado mencionou 
reportagens e vídeos nas 
redes sociais que mostram 
parentes de Deolane entre-
gando dinheiro para mani-
festantes. Além disso, 
pessoas relataram ter visto 
a irmã da influenciadora 
pagando R$ 300 a manifes-
tantes.
Deolane havia recebido 
um habeas corpus no dia 9, 
permitindo sua prisão domi-
ciliar devido à sua filha de 8 
anos, mas teve a prisão domi-
ciliar revogada por descum-
primento das medidas 
cautelares. A Justiça alegou 
que Deolane desrespeitou a 
ordem judicial ao falar com 
a imprensa e postar mensa-
gens nas redes sociais. A 
defesa recorreu ao Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), que 
analisará o caso em segredo 
de Justiça.

Hemocentro de 
Brasília chama doadores 

de tipos negativos

SAÚDE

Os estoques de 
sangue dos tipos 
O-, A-, B- e AB- 

estão críticos na Fundação 
Hemocentro de Brasília. Para 
garantir o abastecimento dos 
hospitais do Distrito Federal, 
a fundação instituiu aten-
dimento prioritário para 
doadores de sangue com 
tipos negativos, a partir desta 
quinta-feira (12) até 30 de 
setembro ou até a normali-
zação dos estoques.

Para obter uma senha 
preferencial, é neces-
sário comprovar o grupo 
sanguíneo por meio de 
cadastro no hemocentro 
ou exame de tipagem 
sanguínea. Em setembro, 
a média de doações foi de 
apenas 103 por dia, abaixo 
das 180 doações necessárias 
e a menor média do ano.

A fundação pede a doação 
de tipos negativos para salvar 
vidas e destaca os requisitos 
para doação: idade entre 
16 e 69 anos, peso acima 
de 51 quilos e boa saúde. 
Quem teve gripe, covid-19 ou 
dengue recentemente deve 
verificar os prazos de aptidão. 
Menores de 18 anos podem 
doar com autorização dos 
pais ou tutor, e idosos devem 
ter doado sangue antes dos 
61 anos.

Os doadores devem apre-
sentar documento oficial com 
foto, ter dormido pelo menos 
seis horas na noite anterior, 
evitar álcool e fumar antes 
da doação, e não estar em 
jejum. O agendamento pode 
ser feito pelo site Agenda DF 
ou pelo número 160 (opção 
2). O sistema de encaixe 
também está disponível.

POLÍTICA

Estratégia do governo quer 
reduzir mortalidade materna 

em 25% até 2027

Governo exige plano do ONS para 
garantir energia até 2026 por seca

Trump diz que não vai 
participar de outro debate 
Donald Trump anunciou que 

não participará de um novo 
debate contra Kamala Harris, 
alegando ter vencido o último 
encontro da ABC News, apesar 
das pesquisas sugerirem o 
contrário. A campanha de 
Kamala Harris havia expressado 
interesse em um novo debate 
em outubro, com a Fox News 

oferecendo-se para organizar 
o evento. Trump, no entanto, 
afirmou que não haverá terceiro 
debate e sugeriu que Harris 
deveria focar em seu mandato 
como vice-presidente. Ele 
também criticou a avaliação de 
que Kamala foi mais bem-suce-
dida no debate e afirmou que as 
pesquisas indicam sua vitória.
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MARICÁ

O Projeto Alba-
troz, dedi-
cado à con-
servação de 
aves oceâni-

cas e patrocinado pela Petro-
bras, realizará um evento 
de limpeza de praia neste 
sábado (14) como parte do 
World Cleanup Day, movi-
mento global que há mais de 

25 anos combate a poluição 
por resíduos sólidos em rios, 
praias e oceanos.

Com o apoio de instituições 
da Região dos Lagos, como 
Mar Sem Lixo, Universidade 
Veiga de Almeida, Projeto 
Imersão, Consórcio Intermu-
nicipal Lagos São João, Ohana 
Loa Va'a Clube e Tubarões do 
Forte, além de voluntários do 

Projeto Albatroz e do Cole-
tivo Jovem Albatroz, a ação 
integra a programação nacio-
nal do Movimento Pororoca, 
uma iniciativa da Cátedra 
UNESCO para a Sustentabi-
lidade do Oceano.

Os resíduos coletados das 
margens da Lagoa de Ara-
ruama serão encaminha-
dos ao Projeto Imersão, 

da Universidade Veiga de 
Almeida, onde passarão por 
triagem e identificação. Pos-
teriormente, serão descarta-
dos junto com os resíduos da 
universidade.

O evento ocorrerá das 9h às 
13h no Centro de Visitação do 
Projeto Albatroz, localizado na 
Avenida Wilson Mendes, s/n, 
Porto do Carro, Cabo Frio (RJ).

Projeto Albatroz organiza mutirão 
de limpeza de praia neste sábado

Incêndio atinge Serra 
da Tiririca, fumaça se 
espalha em Itaipuaçu

Um incêndio na vege-
tação da Serra da 
Tiririca começou na 

quarta-feira (11/09) e se 
espalhou durante a madru-
gada. O foco, cuja causa 
ainda é desconhecida, foi 
relatado por moradores do 

Recanto de Itaipuaçu.
Na manhã desta quinta-feira 
(12), as chamas já haviam se 
espalhado, e a fumaça domi-
nava a região do Recanto, 
bairro situado entre Itai-
puaçu, em Maricá, e Itaipu, 
em Niterói.

Búzios: Técnicos de Segurança 
continuam paralisação 

do trabalho noturno

Petrobrás arrisca a 
segurança ao desem-
barcar arbitrariamente 

três Técnicos de Segurança 
da UMS Búzios, substituin-
do-os por supervisores inex-
perientes, colocando vidas 
em perigo. Enquanto o Sindi-
petro-RJ aguardava respostas 
sobre o desembarque forçado, 
a empresa alterou a escala 
de dois trabalhadores para o 
turno noturno, mesmo com a 
paralisação em andamento.

Em 11/09, a juíza Gabriela 
Canellas Cavalcanti concedeu 
liminar favorável ao Sindipe-
tro-RJ, determinando que 
a Petrobrás reembarque os 
três técnicos em 24h, negocie 
a contingência em 72h, se 
abstenha de novos desembar-
ques de trabalhadores que se 
recusem a cumprir horários 
além do escalado, e que não 
altere escalas pré-definidas. 

A primeira audiência entre as 
partes ocorrerá em 24/09.

A Gerência da Petrobrás subs-
tituiu os Técnicos de Segurança 
desembarcados por supervi-
sores e profissionais da tercei-
rizada BK, sem experiência 
suficiente para tarefas críticas, 
como emissões de Permissões 
de Trabalho (PTs) e Requisi-
ções Adicionais de Segurança 
(RAS). Em casos extremos, 
novos petroleiros, ainda em 
fase de tutoria, estariam sendo 
forçados a liberar PTs.

A situação é ainda mais grave 
considerando que algumas 
unidades estão prestes a 
passar por paradas progra-
madas, quando o número 
de trabalhos de alto risco 
aumenta. Enquanto os petro-
leiros lutam por seus direitos, a 
Petrobrás ignora a segurança, 
agravando ainda mais o risco 
nas plataformas de Búzios.

GGAZETA RIO
CLASSIFICADOSCLASSIFICADOS

PARA ANUNCIAR PARA ANUNCIAR 
LIGUE: (21)26578194LIGUE: (21)26578194

Região dos Lagos 



GAZETA RIO www.gazetario.com < Estado do Rio de Janeiro, sexta-feira, 13 de Setembro de 2024 9

O B r a s i l 
de Fato 
recebeu 
denúncias 
c o n t r a 
o Secre-

tário Nacional da Criança 
e Adolescente, Claudio 
Augusto Vieira da Silva, 
apontando um ambiente 
hostil no Ministério dos 
Direitos Humanos (MDH), 
dirigido por Silvio Almeida 
até a última sexta-feira (6). O 
documento, enviado à minis-
tra interina Esther Dweck no 
domingo (8), detalha práticas 
de assédio moral e solicita 
investigação e afastamento 
do secretário. 

Os relatos, de servidores 
não identificados, incluem 
ameaças de exoneração, 
constrangimento em reu-
niões e negativa de direitos 
como férias. Um caso espe-
cífico envolve uma empresa 
terceirizada que processou 
Vieira após uma funcionária 
ser humilhada. 

Uma ex-servidora relatou 
que Vieira questionou publi-
camente a autorização de 
suas férias e ameaçou abrir 
um processo administrativo. 
Outra servidora mencionou 
a pressão e desqualifica-
ção diante da equipe, além 
de críticas a mulheres em 

licença-maternidade. 
A denúncia aponta que 

Vieira adota práticas siste-
máticas de assédio, como 
privar funcionários de recur-
sos de trabalho e criticar 
publicamente suas ações. 
Além disso, há comentários 
preconceituosos e ataques 
direcionados às mulheres. Os 
servidores pedem mudanças 
urgentes e afirmam que a 
política nacional da infância 
e adolescência precisa de um 
secretário mais compreen-
sivo e respeitoso. 

A Corregedoria do MDH 
inicialmente negou proces-
sos em andamento, mas a 
reportagem possui protoco-
los das denúncias e aguarda 
um posicionamento. A nova 
ministra dos Direitos Huma-
nos, Macaé Evaristo, prome-
teu apoiar as investigações. 

O Relatório de Gestão Cor-
recional de 2023 indica que 
das 24 denúncias analisadas, 
10 foram concluídas, desta-
cando o assédio moral como 
o tema predominante, com 
dois processos administrati-
vos e nove investigativos. O 
Guia Lilás da CGU define o 
assédio moral como viola-
ção da dignidade, expondo 
trabalhadores a situações 
humilhantes e prejudiciais.

Nacional

Servidores denunciam assédio moral e 
exigem afastamento do secretário do MDH

A p r e s i d e n t e 
nacional do PT, 
Gleisi Hoffmann, 

criticou a proposta de desvin-
cular o Benefício de Prestação 
Continuada (BPC) do salário 
mínimo e aumentar a idade 
mínima para concessão do 
benefício, sugerida pelo secre-
tário de Monitoramento e 

Avaliação de Políticas Públicas 
do Ministério do Planeja-
mento, Sérgio Firpo. Gleisi 
chamou a ideia de um retro-
cesso e uma covardia, desta-
cando que o BPC é crucial para 
a proteção social no Brasil. 
Atualmente, o BPC é conce-
dido a idosos a partir de 65 
anos e pessoas com deficiência 

de baixa renda, e seu valor 
é equivalente a um salário 
mínimo (R$1.412). A proposta 
de Firpo, se adotada, repre-
sentaria uma mudança signifi-
cativa e negativa nas políticas 
sociais, segundo Gleisi. Ela 
afirmou que tal reforma não 
corresponde às expectativas 
para o governo de Lula.

Ministério da 
Cultura lança 

edital de 
apoio a rádios 
comunitárias

POLÍTICA

O Ministério da Cultura 
(MinC) lançou hoje 
(12) um edital de 

apoio cultural para rádios 
comunitárias, com inves-
timento de R$ 2 milhões. 
Serão selecionadas 811 
rádios para veicular mensa-
gens sobre o Plano Nacional 
de Cultura e manifestações 
culturais. As inscrições ocor-
rerão de 16 de setembro a 7 
de outubro. A parceria com a 
Secretaria de Comunicação 
Social da Presidência da 
República (Secom/PR) visa 
promover a Política Nacional 
de Cultura Viva (PNCV). As 
rádios devem divulgar pelo 
menos dez mensagens de 
60 segundos cada. Inscri-
ções devem ser feitas no 
sistema, com envio de plano 
de trabalho e declaração 
assinada.

PF indiciou André Janones 
por suposta participação em 

esquema de rachadinha

POLÍTICA

A Polícia Federal indi-
ciou o deputado André 
Janones (Avante-MG) 

sob suspeita de envolvimento 
em um esquema de rachadinha 
no gabinete do parlamentar. 
Segundo reportagem do g1, a 
investigação teve início após 
denúncias de ex-funcionários 
que afirmaram ter sido pressio-
nados a devolver parte de seus 
salários a Janones.

O deputado enfrenta acusa-
ções de associação criminosa, 
peculato e corrupção passiva. A 
PF revelou que o patrimônio de 
Janones aumentou de maneira 
desproporcional durante o 
período investigado. “Os dados 
fiscais evidenciam claramente 
o crime de corrupção passiva. 
A equipe investigativa encon-
trou uma variação patrimonial 
‘a descoberto’ do parlamentar 
nos anos de 2019 e 2020, de 
R$ 64.414,12 e R$ 86.118,06, 
respectivamente”, detalha o 

relatório da PF.
Além dos dados fiscais, 

a investigação incluiu uma 
gravação de áudio de 2019, 
na qual Janones solicita que 
assessores devolvam parte dos 
salários para ajudá-lo a cobrir 
prejuízos da campanha eleitoral 
de 2016. Na gravação, o parla-
mentar afirma: “Tem algumas 
pessoas aqui que eu ainda vou 
conversar em particular depois, 
que vão receber um pouco 
de salário a mais e elas vão 
me ajudar a pagar as contas 
quando a minha campanha de 
prefeito deu um prejuízo de R$ 
675 mil. Elas vão ganhar a mais 
pra isso.” O Supremo Tribunal 
Federal (STF) já havia aberto 
um inquérito para investigar a 
conduta de Janones a pedido 
da Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR). O deputado, por 
sua vez, nega qualquer irregu-
laridade e afirma que as acusa-
ções são infundadas.

ECONOMIA 

"Retrocesso e covardia", diz Gleisi sobre 
desvincular BPC do salário mínimo

A União dos Profes-
sores Públicos no 
Estado – Sindi-

cato (UPPES) comemorou 
seus 79 anos com uma missa 
solene, conduzida pelo padre 
Pedro Oliveira, na Casa do 
Professor em Pendotiba, 

Niterói. O evento contou com 
a presença de diretores e 
membros do sindicato, desta-
cando o papel dos educa-
dores. Durante a celebração, 
foram reabertas a Biblio-
teca Durvalina Guimarães e 
inaugurada a Sala de Leitura 

Professora Irinéa Pereira 
Gomes, em homenagem à 
educadora. O presidente da 
UPPES, Prof. Dr. Stelling, anun-
ciou também a expansão das 
subsedes, incluindo a inaugu-
ração da de Cabo Frio em 30 
de setembro.

Uppes comemora 79 anos com 
missa solene e homenagem

Secretário Nacional da Criança e Adolescente é alvo 
de denúncias enviadas ao Ministério e à Corregedoria
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          OPORTUNIDADES

A Rede Supermar-
ket, em parceria 
com a Secretaria 
Municipal de Tra-
balho e Renda, rea-

lizará seu primeiro Feirão de 
Empregos como parte de seu 
plano de expansão no Estado 
do Rio de Janeiro. O evento, 
que oferecerá mais de 1.500 
vagas de trabalho, acontecerá 
no Clube dos Servidores, na 
Cidade Nova, na próxima ter-
ça-feira, 17 de setembro, das 
8h às 15h. Para participar, é 
necessário se inscrever no site 

www.redesupermarket.com.br/
feiraoempregos até a segunda-
-feira anterior, dia 16 de setem-
bro. As inscrições, que começam 
na quarta-feira, 11 de setembro, 
serão organizadas por horários.
O Feirão oferecerá oportunida-
des para candidatos com dife-
rentes níveis de escolaridade, 
incluindo Ensino Fundamen-
tal, Médio e Superior. Entre as 
vagas disponíveis estão cargos 
como operador de caixa, açou-
gueiro, padeiro, confeiteiro, 
fiscal de loja, auxiliar adminis-
trativo, locutor e gerente de 

loja. A lista completa de vagas 
pode ser consultada no site do 
evento. As oportunidades são 
voltadas para as novas lojas da 
Rede Supermarket, que serão 
inauguradas até o final deste 
ano e no início de 2025.
Segundo Paulo Bonifácio, dire-
tor-presidente da Rede Super-
market, a rede atingiu em agosto 
a marca de 135 lojas em todo o 
estado, e o ritmo de expansão 
continua acelerado, com diver-
sas inaugurações previstas para 
os próximos meses. "Celebrar 
essa conquista, oferecendo mais 

de 1.500 oportunidades de tra-
balho, é uma maneira de abra-
çar o Rio de Janeiro, nossos con-
sumidores e, principalmente, 
aqueles que estão em busca 
de uma nova oportunidade", 
afirma Bonifácio.
Serviço:
- Feirão de Empregos
- Local: Clube dos Servidores
- Endereço: Rua Ulysses Guima-
rães, s/nº, Cidade Nova, Centro, 
RJ
- Data: 17 de setembro 
(terça-feira)
- Horário: das 8h às 15h

Supermarket promove feirão de empregos 
na Cidade Nova com mais de 1.500 vagas



GAZETA RIO www.gazetario.com < Estado do Rio de Janeiro, sexta-feira, 13 de Setembro de 2024

O que rola de bom e ruim, 
quanto custa, quem são 

os sortudos que assistem 
o festival no espaço mais 
exclusivo e badalado da 

cidade do rock

A peça “Um 
Só” encerra 
sua tempo-
rada neste 
domingo, 15 
de setembro, 

no Estúdio FilmIn, em Bota-
fogo. O espetáculo, que trans-
forma o estúdio de cinema em 
uma sala de teatro, explora a 
intensa competição entre três 

jovens atores em busca de um 
papel crucial em um longa-me-
tragem. Escrito por Alessandro 
Marson e dirigido por Viétia 
Zangrandi, o drama aborda a 
tensão e os conflitos emocio-
nais que surgem quando os 
protagonistas, cada um com 
uma história única, disputam 
o mesmo papel. 
Inspirado pela série “Round 6” 

e a dinâmica de competição, 
Marson utiliza a metáfora do 
jogo para refletir sobre o uni-
verso dos artistas e suas lutas 
internas. “Um Só” expõe as 
angústias, sonhos e medos 
dos personagens, revelando 
suas fraquezas e o impacto 
da competição em suas vidas 
pessoais e profissionais.
O elenco inclui Eduardo Melo, 

Felipe Hintze e Felipe Silcler, 
que interpretam os jovens ato-
res. A peça é descrita pela dire-
tora Viétia Zangrandi como um 
drama que mistura momentos 
de humor e seriedade. O espe-
táculo reflete sobre solidão, 
pressão psicológica e medo 
do julgamento, proporcio-
nando uma visão profunda 
dos desafios da profissão e 

das relações interpessoais no 
cenário artístico.
Alessandro Marson é conhe-
cido por seu trabalho em tele-
dramaturgia, incluindo nove-
las como “Avenida Brasil” e 
“Nos Tempos do Imperador”. 
Viétia Zangrandi, além de atriz, 
tem uma vasta experiência 
como diretora e preparadora 
corporal. 

A temporada de “Um Só” 
vai até 15 de setembro, com 
apresentações aos sábados e 
domingos às 19h. Ingressos 
estão disponíveis por R$ 80 
(inteira) e R$ 40 (meia-en-
trada), com capacidade para 
50 pessoas. A venda é feita 
pela plataforma Sympla. Para 
mais informações, visite o Ins-
tagram @espetaculoumso.

CADERNO
G

"‘Um Só’ encerra temporada no Estúdio 
FilmIn, em Botafogo, neste domingo"

Junno Andrade e Bianca 
Rinaldi estrelam a comédia 
‘Casa, comida e alma lavada

A comédia “Casa, comida 
e alma lavada” estreia 
no dia 14 de setembro, 

no Teatro Fashion Mall, em São 
Conrado, e terá apresentações 
até 22 de setembro, aos sába-
dos às 20h e aos domingos às 
18h. Além disso, haverá uma 
única apresentação no dia 
13 de setembro, às 20h, no 
Teatro Eduardo Kraichete, em 
Icaraí, Niterói. O espetáculo, 
escrito por Américo Nouman 
Jr. e Ricardo Tibau e dirigido 
por Rogério Fabiano, explora 
o relacionamento de Tânia 
Mara e Luís Alberto, um casal 
fictício que vive 20 anos de 
casamento. A trama aborda 
questões como ciúmes, rotina, 
diferenças e amor com muito 
humor e interatividade com a 
plateia.
A peça alterna entre os pontos 
de vista masculino e feminino, 

satirizando as manias e defei-
tos de cada um. Inicia-se com 
o romance inicial e evolui para 
uma visão mais crítica e rea-
lista ao longo dos anos. O casal 
expõe os altos e baixos do rela-
cionamento, oferecendo uma 
reflexão sobre a importância de 
manter a paixão e o entendi-
mento mútuo. Junno Andrade 
interpreta Luís Alberto, um 
homem com ideias antiquadas 
que precisa evoluir, enquanto 
Bianca Rinaldi é Tânia Mara, 
uma mulher moderna e sábia. 
Juntos, eles buscam reencon-
trar o amor que os uniu. A peça 
promete fazer os casais se iden-
tificarem e refletirem sobre 
seus próprios relacionamentos. 
Ingressos estão disponíveis via 
Sympla, com preços variando 
entre R$ 50 e R$ 120. A classifi-
cação é de 12 anos e a duração 
é de 70 minutos.

17º Niterói em Cena: Festival Internacional 
de Teatro gratuito, de 17 a 29 de setembro

Durante 13 dias, Niterói 
será o centro de uma 
celebração do teatro 

contemporâneo com o 17º 
Niterói em Cena - Festival 
Internacional de Teatro, que 
acontece de 17 a 29 de setem-
bro. O festival, um dos maiores 
do Brasil, contará com espe-
táculos regionais, nacionais e 

internacionais gratuitos em 
diversos locais da cidade. A 
programação inclui a Mostra 
Peças, com atrações do Brasil, 
Itália, Alemanha, Moçambique 
e Peru; a Mostra Estudantil, 
com 75 cenas curtas de alunos 
de escolas e cursos de teatro; 
e a Mostra Cenas Curtas, com 
10 peças nacionais. Haverá 

também a Mostra Paralela, 
com oito filmes em realidade 
virtual, e oficinas abertas ao 
público. O festival é patroci-
nado pela Secretaria Munici-
pal das Culturas de Niterói e 
contará com eventos em locais 
como o Theatro Municipal 
de Niterói, o Teatro Popular 
Oscar Niemeyer, a Praça João 

Saldanha e a Biblioteca Parque 
de Niterói. As atrações e oficinas 
são gratuitas, mediante doação 
de alimentos não-perecíveis. 
Ingressos para a Mostra Peças 
podem ser reservados online 
ou obtidos no local das apre-
sentações. Mais informações 
estão disponíveis no site www.
niteroiemcena.com.br.
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Estreia 'Fantasiosa Exposição da Palavra' 
de Cecilia Ripoll no Espaço Sérgio Porto

Em um mundo onde a ima-
gem domina os meios de 
comunicação, as palavras 

estariam perdendo sua força 
ou se tornando mais valio-
sas pela raridade? No espe-
táculo “Fantasiosa Exposição 

da Palavra”, a atriz e drama-
turga Cecilia Ripoll explora o 
impacto da invasão dos sím-
bolos no campo das palavras. 
Com direção de Juliana França 
e Cecilia Ripoll, a peça estreia 
em 27 de setembro no Espaço 

Cultural Municipal Sérgio Porto/
Sala Preta, no Humaitá. Ceci-
lia também oferecerá uma 
oficina de dramaturgia no 
espaço, de 23/09 a 14/10, às 
segundas-feiras, das 15h às 
18h30. Inscrições pelo e-mail 

ceciliaoficinadramaturgia@
gmail.com.
A peça examina como gifs, emo-
jis e outros símbolos influenciam 
a comunicação e as palavras. 
Cecilia questiona o impacto des-
ses símbolos e como as pala-
vras reagem a essa mudança. 
Inspirada em “O Banquete” de 
Platão, a peça aborda a palavra 
de diferentes ângulos e tempo-
ralidades, criando metáforas 
sobre história e relações afeti-
vas. Cecilia retorna aos palcos 
após anos e busca dar forma ao 
seu imaginário sobre as palavras 
e sua interação com o público.
A peça contará com uma inte-
ração pontual com o público, 
promovendo alterações ao vivo 
na dramaturgia. A temporada 
vai de 27 de setembro a 20 de 
outubro de 2024, com sessões 
às sextas e sábados, às 19h, e 
aos domingos, às 18h. Ingressos 
a R$ 40 (inteira) e R$ 20 (meia). 
Mais informações e vendas no 
site https://riocultura.eleven-
tickets.com e na bilheteira do 
centro cultural.
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EU GRITO! QUANDO OS 
ERROS RECORRENTES 
AFETAM O MEU TIME

Pela 25º rodada do bra-
sileirão, o São Paulo 
perdeu de 2x0 no 

Maracanã para o Fluminense.
O tricolor do Morumbis 

protocolou no último dia 
09/09 no STJD - Supremo 
Tribunal de Justiça Despor-
tiva solicitando a anulação 
do jogo.

A alegação é que o zagueiro 
Thiago Silva colocou a mão 
na bola, achando que o 
juiz tinha marcado falta na 

disputa entre Tiago Santos 
(Flu) x Calleri (SP). O juiz deu 
vantagem para o Fluminense, 
já que a bola sobrou para o 
zagueiro das Laranjeiras.

Na sequência da jogada, 
Thiago Silva bateu a falta ori-
ginando o gol marcado pelo 
atacante Kauã Elias do time 
tricolor do Rio.

O presidente do São Paulo 
até então fazia coro que 
não havia “exageros” na 
arbitragem.

PAPO DE BOLEIRO
Por Amaury Oliveira 

COLUNA 

A comissão jurí-
dica da Liga de 
Futebol Pro-
fissional (LFP) 
da França deu 
ganho de causa 

a Kylian Mbappé e ordenou 
que o Paris Saint-Germain 
(PSG) pague a ele 55 milhões 
de euros (cerca de R$ 343 
milhões), conforme infor-
mado pela imprensa francesa. 
O parecer foi emitido nesta 
quinta-feira, após uma reunião 
com advogados de ambas as 
partes, na qual a equipe de 
Mbappé rejeitou a mediação 
proposta.

O comunicado da LFP deter-
mina que o PSG deve pagar, no 
prazo de uma semana, os valo-
res salariais devidos, incluindo 
os vencimentos e bônus de 
ética referentes aos meses de 
abril, maio e junho de 2024, 
além do bônus de assinatura 
que venceu em 29 de fevereiro 
de 2024.

O PSG, no entanto, não pre-
tende cumprir a decisão da LFP 
e aguarda o avanço do caso 
para a Justiça comum. Em um 
comunicado, o clube afirmou: 
"Dado os limites da comissão 
para decidir completamente 
sobre o assunto, o caso deve 
ser contestado em outra juris-
dição, onde o PSG apresentará 
todos os fatos nos próximos 
meses e anos."

Atualmente no Real Madrid, 
Mbappé cobra do PSG cerca de 
55 milhões de euros, incluindo 
o último terço do bônus de 
assinatura, salários atrasados 
e um "bônus ético". O jogador 
já acionou também a Uefa.

No final de seu contrato 
com o PSG, Mbappé notifi-
cou o clube exigindo o paga-
mento de salários e bônus 
atrasados, totalizando mais 
de 100 milhões de euros (R$ 
620 milhões), conforme rela-
tado por L'Équipe e Le Pari-
sien. O PSG enfrenta o risco 

de punições da LFP, como a 
proibição de contratações, até 
que a situação seja regulari-
zada. Mbappé deixou o PSG 
após sete temporadas e foi 
anunciado pelo Real Madrid 
em uma transferência a custo 
zero.

A disputa começou quando 
Mbappé decidiu não renovar 
seu contrato com o PSG, o que 
levou a uma batalha judicial. 
Em 2022, ele foi retirado de 
uma viagem do PSG à Ásia após 
comunicar sua decisão de não 
estender o contrato até 2025. 
Embora tenha inicialmente 
concordado em renunciar a 
parte do bônus de fidelidade, 
o acordo não foi formalizado. 
A validade dos termos do con-
trato original continua sendo 
uma questão em disputa. 
A LFP havia dado um prazo 
até 30 de junho para o paga-
mento, mas o PSG indicou que 
as negociações ainda estão em 
andamento.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Goiás e Avaí se enfrentam nesta Sexta-
feira (13), às 21h e 30 min (horário de 
Brasília), no Estádio da Serrinha (Goiânia, 
GO) pela Série B.

Goiás X Avaí

Craque francês cobra 55 milhões de euros em salários e bônus devidos e tem decisão favorável 
da comissão jurídica da LFP. Clube mantém posição, e caso deve parar na Justiça comum

Liga francesa atende Mbappé e manda 
PSG pagar dívidas ao jogador
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Neurociência e cachorro búlgaro 
ajudam Nonato a brilhar no Fluminense

Artur Jorge suspenso contra o Corinthians: 
 veja quem o Botafogo vai colocar no lugar

FLUMINENSE

BOTAFOGO

De volta ao Fluminense, 
Nonato e sua esposa Bianca 
mudaram para um novo 

apartamento no Rio de Janeiro, 
adotaram um cachorro e comemo-
ram a boa fase no time. Apelidado 
de "pé de coelho", Nonato atribui 
seu sucesso não só ao físico, mas 
também ao cuidado com o lado 
mental, investindo em psicologia 
e neurociência. Em entrevista, ele 
falou sobre como a neurociência 
o ajuda em campo, destacando 
o trabalho com o neurocientista 
Leandro e o impacto positivo disso 
na sua vida profissional e pessoal.

Nonato também revelou que 
o cachorro búlgaro Lyu, adotado 

enquanto jogava no Ludogorets, 
tem sido um grande apoio emocio-
nal, especialmente durante a recu-
peração de uma lesão. Ele elogiou 
a psicóloga do Fluminense, Emily 
Gonçalves, e mencionou que os 
estudos sobre o cérebro e emo-
ções ajudam a lidar com os desafios 
do esporte de alto rendimento.

No Fluminense, Nonato se des-
taca pela invencibilidade, com 
a equipe ainda sem perder no 
Campeonato Brasileiro desde seu 
retorno. Ele expressa sua satisfação 
com o apelido de "pé de coelho" e 
destaca a importância de manter a 
concentração e a postura correta 
para continuar a boa fase.

O Botafogo não contará 
com o treinador Artur 
Jorge na partida contra 

o Corinthians, no sábado, pela 
26ª rodada do Campeonato 
Brasileiro, devido à suspensão 
por ter recebido o terceiro car-
tão amarelo na vitória sobre 
o Fortaleza. Em seu lugar, os 
auxiliares Franclim Carvalho 
e João Cardoso comandarão 
o time.

Franclim Carvalho, de 37 
anos, é conhecido como o 
"número um" entre os auxi-
liares e já teve experiência 
como técnico em clubes como 
o B-SAD e o Famalicão, além 

do Gwangju, da Coreia do Sul. 
Ele já substituiu Artur Jorge 
em uma coletiva de imprensa 
quando o treinador estava sus-
penso no Braga.

João Cardoso, ex-lateral-es-
querdo que se aposentou em 
2017, é responsável pelas bolas 
paradas do time e também tem 
experiência com o Braga. Após 
a aposentadoria, ele obteve a 
Licença B da UEFA e se juntou 
à equipe de Artur Jorge.

Além de Franclim e João, o 
staff de Artur Jorge inclui o 
analista de desempenho André 
Cunha e o preparador físico 
Tiago Lopes.


